

Umweltpreis für NABU Kirchberg

Die Umweltstiftung der Bürgerinitiative Westernach verlieh am Freitag, 20. November 2009, im „Lamm“ in Westernach der Ortsgruppe Kirchberg des Naturschutzbundes (NABU) ihren Umweltpreis.



v.l.n.r.: MdL Friedrich Bullinger (Umweltstiftung), Bruno Fischer, Roland Roll, Peter Hartig (NABU Kirchberg), Peter Sturm (Umweltstiftung), Foto: privat

Ausgezeichnet wurde damit der Einsatz der Ortsgruppe für die „**Erhaltung des wertvollen Naturdenkmals *Trockenrasen Mistlau***“.

Das Stiftungskuratorium, Peter Sturm, MdL Dr. Friedrich Bullinger und Monika Stier, würdigte in der Laudatio sowie in einer Urkunde die Arbeit der NABU-Ortsgruppe Kirchberg und wollen die Aktivitäten zur Erhaltung des Naturdenkmals durch ein Preisgeld in Höhe von 500 Euro anerkennen und unterstützen.

Der NABU wird den Preis für Sachausgaben verwenden, die bei der aufwendigen Pflege des Trockenrasens durch Schafe und Ziegen entstehen.

Stellvertretend für die NABU-Ortsgruppe Kirchberg wurden die Urkunde und das Preisgeld vom Vorsitzenden Bruno Fischer und den Vereinsmitgliedern Roland Roll und Peter Hartig entgegen genommen. Die angereisten Vereinsmitglieder erhielten vor den Stiftungsmitgliedern der BI Westernach die Möglichkeit, mit Hilfe von Fotos die Pflegemaßnahmen und den Erfolg in Form eines überaus artenreichen Lebensraumes darzustellen.

Text: Peter Hartig